



9月の園だより

平成29年8月30日

おひさま保育園
電話82-1515
有線82-8585

突然の雨が止んだと思ったら、セミの大合唱が始まりました。梅雨かと思うような雨が、毎日降っています。朝、夕にはこおろぎが鳴き、いったい、今の時期はいつなのかと思う程です。そんな中で、「雨ばかり降ってるけど、梅雨ではないよ」「虫が鳴いてるけど秋でもないよ」と、うるさいほど？せみが鳴いて夏をアピールしています。裏の昆虫ランドに足を1歩踏み入ると、あっち、こっちと、たくさんの虫が逃げ回り、秋に近づいていることを感じます。

19日(土)は、役員さんにプールを洗ったり、干していただきました。園庭の草取りもしていただき、とってもきれいになり運動会が楽しみになりました。ありがとうございました。

また、21日(月)には、8時前から中学3年生が草取りに来てくれました。「お困り解消隊」です。隊長を先頭に、暑い中一生懸命やってくれました。こども達と遊んでほしいと思いましたが、補習授業があり、帰って行きました。地域のなかで、大切に育てられ、たくましく育っている子ども達は、宝です。これからも、保育園(宝)の子ども達との交流を楽しみにしています。

9月のねらい

◎保育者や友達といろいろな運動遊びをしたり、音楽に合わせて表現遊びを楽しむ。

◎身近な自然に触れて遊び、季節の変化を知る。

お知らせ

☆4日(月)～14日(木)まで、短大生がクラスの見学、または部分実習をします。

☆8日(金)望岳荘との交流会をします。きいろ、あか組が、歌をうたったり、リズム遊びをして交流します。

☆9日(土)未満児の祖父母参観があります。皆さんの参加をお待ちしています。詳細は後日連絡します。

☆12(火)歯科保健指導があります。今回は、ひよこ、しろ、もも組が対象です。3時から、遊戯室でありますので参加をお待ちしています。

☆20(水)運動会の総練習1回目があります。9時までに登園しましょう。プール遊びが終わり、いよいよ、運動会の練習が始まります。走りやすく、汚れてもいい支度で、ズックを履いて登園しましょう。

今月の絵本

バルバルさん
乾 栄里子 絵
西村 敏雄 絵

町のはずれにあるバルバルさんのとこやに、ある日から急に「ライオン」「わに」「ひつじ」「犬」の動物たちが次々が来店してびっくり。ライオンの髪を短くカット、ワニにかつらをつけたりと、大忙し。お店を閉めようと看板を見ると、「とこやバルバル」⇒「どうぶつのとこやバルバル」に代わっていた。誰かが替えたらしい。それからは、いろんなお客さんが来るようになったというとてもゆかいなお話。 おひさま マーク 34番

子どものようす きいろ1組

男の子10名女の子6名計16名のきいろ1組。とにかく色々な事に興味深々でチャレンジできる子ども達です。プール遊びでも、頭からバケツの水をかけてもらったり、ワニさん歩きや顔つけなど、友達の様子を見ながら1人また1人と出来るようになりクラス全員が出来るようになって、びっくりしています。

ダイナミックに遊ぶだけでなく、トイレのスリッパは後ろ脱いで揃える、プールやパジャマの着替えの時には、脱いだ服をたたむ、水道やトイレの順番は並んで待つ、食事の時は左手で食器を持つ、など、生活の中での基本的な行動を春からの生活の中できちんと守ろうとし、身につけてきています。

様々な活動を通じてどんどん成長してたくましくなっていく子ども達、これからはますます楽しみです。

9月の予定

●園児に関すること、園の行事 ○職員に関すること
☆保護者の皆さんに参加していただきたい行事や催し

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
					●リトミック ●16日(土)の希望登園の締め切り日 ○保連給食研修	
3	4	5	6	7	8	9
	●短大生保育実習(14日まで)		●地震体験車 ○職員研修 ○職員会	●ミニミニコンサート(童謡と唱歌を歌う会) ○お掃除デー	●望岳荘交流会 ○人権同和研修	●祖父母参観(未満児)
10	11	12	13	14	15	16
	●身体測定(しろ、あか、みどりくみ) ○新入職員研修	●歯科保健指導(未満児) ○保育所栄養士研修会 ○身体測定(ひよこ、もも、きいろ組)	○3歳未満児研修	○誕生会 オリエンテーリング		●希望登園(1日締切)
17	18	19	20	21	22	23
	○敬老の日		●運動会総練習(1回目) ○校長園長会	○職員研修	●避難訓練(火災)	秋分の日
24	25	26	27	28	29	30
		○保育専門相談員計画訪問	○接遇者研修	●おにぎりの日		

第6回おひさま保育園 うんどう会

日時 10月7日(土) 午前8時30分～12時まで
場所 おひさま保育園 園庭 雨天 木島平小学校体育館
詳細については後日連絡します。



朝、夕、涼しいというより、寒ささえ感じる季節となりました。あの暑い夏は何処へ行ってしまったかと思ふ感じがします。こども達の服装も、長そで、長ズボンになり、園庭で体操をしたり、縄跳びをして、いつのまにか運動会モードになってきました。運動会までの過程が、一人一人のこども達の物語になります。当日をお楽しみに！